

## Erweiterung und Erneuerung Schulhaus

Die Bautätigkeiten sind bereits weit fortgeschritten und wir befinden uns ziemlich genau in der Zeitplanung. Das Ökonomiegebäude wurde nun stirnseitig ans alte Heimleiterhaus angebaut. Das Haus am Hof, mit Schulzimmer, Lehrerzimmer und Schulküche ist erstellt, ebenfalls das Haus am Garten mit der Mehrzweckhalle. Beides wird ab Schuljahr 2025/26 genutzt werden können.

Noch vor den Sommerferien 2025/26 wird mit den Arbeiten zum Innenhof begonnen, damit auch dieser baldmöglichst wieder genutzt werden kann.

In den Sommerferien 2025 beginnen die Abrissarbeiten des alten Seeschulhauses. Das neue Schulhaus, das Haus am See, soll dann fürs Schuljahr 2026/27 bezugsbereit sein.

Dann ist es endlich so weit, nach beinahe 10-jähriger Vorbereitungs- und Bauarbeiten, können die neuen Gebäude gebührend gefeiert werden!

Die **Feierlichkeiten werden von Freitag, 28. bis Sonntag, 30. August 2026** stattfinden und beinhalten verschiedene Anlässe.



Tragen Sie sich doch bitte nachfolgendes Datum bereits in die Agenda ein 😊

**Sonntag, 30.08.26**  
**Tag der offenen Tür**

Weitere und detaillierte Infos werden folgen 😊

Steckborn, 28.04.2025